



悪くてよく聞き取れなかつた。か  
ら、指令長や信通指令等への連絡  
は「遮断桿折損」のままになつて  
いたのである。こんなこと

## 決定的事実△

### — トラック運転手の証言 —

しかも、われわれの調査によれば、決定的な事実が明らかになつてゐる。トラック運転手の証言である。証言によると、

運転して、踏切の所に来る車の運転手が、「踏切が三〇分も下がつたまま」と言つてゐる。そこで故障だと思い、手で持ち上げていたらボンキリ折れてしまつた。そのことは運転士にも聞かれだし、書つてある。死亡事故があつたことは知らなかつたが、あそこの踏切は、ちょっとスピードを出していたら止まれない。少なくとも、百五十位手前に、踏切と連動した信号をつけてほしい。

—— 結局、当局の言つていたことは全てウソだつたのである。驚くべきことに、この点に関しても当局は事実を隠ぺいしようとしている。

組 われわが直接トラックの運転手から聞いたところでは、こ

を誰が信じるといふのか。いちいちここでは拾いあげないが、矛盾はまだ山ほど出てくる。

う（前述のように）言つているではないか。会社の説明した経過は全くウソだ。

組 前回団交のときに「事実関係を調査し直す」と言つたのだから、トラックの運転手にも、連絡をとつて、もう一度事情を聞いているはずだ。

当（輸送課長） いや、連絡はとつて（輸送課） 電車運転士とどのよう話をしたのかは聞いていないのか？

組 ウソをつく。十六日に組合で、トラックの運転手に電話をしたところ、「またですか。さつきもJRの人から電話があつたばかりだ」と言つていた。

当（輸送課長） えつ、そんなことはないはずだ。

当（輸送課長） そうは言わないが、ちょっとまつてほしい。調査する。

—— しばらくたつて ——

当（輸送課） 連絡をとつていな

たと言つたのは訂正する。確かに、当直長が電話をしていた。

聞いたことは、①「前に止まつてない」と言つてみたり、「JRから電話が来た」と言つていたことをこちらが指摘した

トラックは大栄町の方に向かおうとしていた」②「かなり行つてから止まつたのか？」の質問に対し、「かなり行つてからなあ」という内容であつた

組 子供の使いでもあるまいし、これでは肝心なことは何も聞いていないのと同じではないか。

当（勤労） 確かに言われるとおりだが……。（輸送課に向かって）電車運転士とどのよう話をしたのかは聞いていないのか？

当（輸送課） 全く聞いていない —— しばらくたつて ——

当（輸送課） そうです。組 これでは全く話にならない。

### 問題は、組合横しのみで腐りたるもの△

最大の問題は、支社運輸部の姿勢そのものである。運輸部は、「安全」という問題に最も敏感に対応し、他のどの部署よりも真剣に取り組まなければならないはずである。にもかかわらず、「安全」

組 トランクの運転手がウソをついているというのか。

当（輸送課） そうは言わないが、ちょっとまつてほしい。調査する。

## 運輸部の「事故隠ぺい」を許さず、自らと乗客の生命と安全を守るためにたちあがるう

現場の運転士皆が感じるほど、現場はメチャクチャになつていても、「出発信号機が赤でも列車を走らせろ」と命令する指令員が後を断たない。支社はその度にひらきなおり、あれば、もうこれ以上黙つている訳にはいかない。

組 人事運用は、動労千葉や国労漬しが現実だ。輸送指令や運転関係の現場長など、運輸部の中核を担う

組 人事運用は、動労千葉や国労漬しが現実だ。輸送指令や運転関係の

組 人事運用は、動労千葉や国労漬しが現実だ。輸送指令や運転関係の